



**NEW YORK CITY DEPARTMENT OF HEALTH
AND MENTAL HYGIENE**
Ashwin Vasani, MD, PhD
Commissioner

**PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
Viernes, 20 de mayo de 2022**

ACTUALIZACIÓN DEL DEPARTAMENTO DE SALUD SOBRE POSIBLES CASOS DE VIRUELA DEL MONO EN LA CIUDAD DE NUEVA YORK

20 de mayo de 2022 — El laboratorio de salud pública del Departamento de Salud y Salud Mental de la Ciudad de Nueva York ha analizado muestras de dos pacientes que están siendo investigados por posible viruela del mono. Un caso ha sido descartado y otro ha sido identificado como positivo por Orthopoxvirus, la familia de virus a la que pertenece la viruela del mono. La confirmación de la viruela del mono está pendiente de las pruebas del CDC.

El paciente está aislado, y al tratarse de un caso presuntamente positivo hasta que se confirme, el Departamento de Salud está realizando el rastreo de contactos.

Las mascarillas pueden proteger contra la viruela del mono, así como contra otros virus que circulan en la ciudad de Nueva York, como el COVID-19. El Departamento sigue recomendando el uso de mascarillas en lugares públicos cerrados. Como precaución, cualquier neoyorquino que tenga una enfermedad similar a la gripe, con inflamación de los ganglios linfáticos y erupciones en la cara y el cuerpo, debe ponerse en contacto con su proveedor de atención de salud.

La viruela del mono es poco frecuente, pero puede propagarse a través del contacto cercano con una persona o un animal infectado. Esto incluye a través de las gotitas respiratorias —por lo general tras un contacto prolongado—, fluidos corporales u otras formas de contacto cercano, como compartir ropa u otros materiales que hayan sido utilizados por alguien infectado.

###

CONTACTO PARA LOS MEDIOS: pressoffice@health.nyc.gov